

“

# FIBRE OPTIQUE



Voici où est rendu COOPEL dans le déploiement de la fibre optique à Sainte-Hélène-de-Bagot. Les travaux avancent bien.

## **Pour les 2<sup>e</sup>, 3<sup>e</sup> et 4<sup>e</sup> rang**

- **Pour les 2<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup> rang** : fin des travaux prévu pour la fin octobre, si tout va bien.
- **Pour le 4<sup>e</sup> rang** : refus de permis de passage de la part du télécommunicateur en place. À venir : ingénierie, plantage de poteaux Cooptel. Date finale des travaux à venir. Délais à prévoir.

## **Pour le rang Saint-Augustin**

- **Au nord de l'autoroute 20** : refus de permis de passage de la part du télécommunicateur en place. À venir : ingénierie, plantage de poteaux Cooptel. Date finale des travaux à venir. Délais à prévoir.
- **Au sud de l'autoroute 20** : fin des travaux prévu pour la fin octobre, si tout va bien

**« Une fois les travaux terminés, les citoyens recevront une publication dans leur boîte postale leur offrant des forfaits. »**

”